



► 9 Octubre, 2015



El ministro de Servicios Sociales e Igualdad, Alfonso Alonso, mostró ayer el compromiso de su departamento con los movimientos asociativos de la etnia gitana. / EL DÍA

Estudio sobre la vida de la población gitana

Efe, Madrid

El ministro de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, Alfonso Alonso, reafirmó ayer el compromiso del Ejecutivo con el movimiento asociativo del pueblo gitano. Alonso recibió al vicepresidente segundo del Consejo Estatal del Pueblo Gitano, Anto-

nio Vázquez, para intercambiar impresiones sobre las políticas del Gobierno dirigidas a esta población.

Alonso manifestó el compromiso del Ejecutivo con este movimiento asociativo, mientras que los representantes del colectivo destacaron el peso de la cultura gitana en la historia de España, así

como su papel en la salud, la educación y la cultura. En el Consejo Territorial de Servicios Sociales se presentó un informe de seguimiento sobre la Estrategia Nacional para la Inclusión de la Población Gitana 2012-2020, que prevé realizar un estudio sobre las condiciones de vida de la población gitana. A la reunión asistieron tam-

bién la secretaria de Estado de Servicios Sociales e Igualdad, Susana Camarero, que preside el Consejo Estatal del Pueblo Gitano; la directora general de Familia e Infancia y vicepresidenta del Consejo, Salomé Adroher; el director del Instituto de Cultura Gitana, Diego Fernández, y la diputada del Partido Popular Silvia Heredia.